



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年12月 8日 NO. 18

(本日例会) 2021年12月22日例会 (通算 NO. 2959)

④ 本日のプログラム(12月22日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆クリスマス会☆

◎ 米山奨学会授与

《ルーン フー ユンさん挨拶》

こんにちは。餅つきと聞いて思い出したことがあります。日本に来たばかりのころ困ったことがありました。朝食に何を食べたらいいかわからなかったのです。日本では、おにぎりとか普通のご飯を炊いているようですが、ベトナムの私の実家だとそういうのはなくて、朝はパンかフォーか餅米で作ったご飯を食べていました。日本では餅米で作ったご飯が売っていないので不思議に思いました。スーパーでは赤飯しか見たことがありません。餅米で作ったご飯は、ベトナムではいろいろな種類があっておいしいです。ベトナムで育った18年間は餅米のご飯を食べてましたが、日本ではなかったので困っていました。ベトナム語では、普通のご飯はコム、もち米はソイといいます。

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんにちは。5日に東海那珂クラブ創立35周年式典に塩原幹事と出席しました。東海那珂クラブでは5年ごとに周年事業を行っています。10年目は少し規模を大きくしているようです。来賓の池田パストガバナーと那珂市長、東海村長が出席され、ロータリーメンバーズとして紹介されました。また、35年の歩み及び記念事業紹介では、25年前からネパールの学校支援活動を行なっていて、スタートは地元の石と土で建てられた4部屋だけのサンサリマイ小学校を新しい校舎に建て替える支援だったそうです。それから25年にわたって多くの学校に支援を続けてきました。中村パストガバナーが『東海那珂ロータリークラブ創立35周年を迎えて(25年続けたネパール学校支援)』という自筆書を作られました。皆さんに読んでいただきたいと思います。

◎ 幹事報告 (塩原拓海幹事)

- ① 12/20(月)R財団・米山奨学会寄付口座引落し。
現金の方は会計の橋会員、または事務局までお持ちください。
- ② 12/22(水)最終例会 ばんび 18:30~

終了後クリスマス会 プレゼントの交換を予定しておりますのでご持参ください。

③ My Rotaryの登録

個人のID(先週配付の会員証に記載)とメールアドレスが登録に必要になります。RI登録のローマ字表記氏名も幹事までご確認ください。

④ 中村パストガバナー執筆本が3部ありますのでご希望の方は幹事まで。

⑤ 本日例会終了後年次総会開催

◎ 副幹事報告（木村副幹事）

配付物…会報・1月のプログラム

回覧…大収穫祭日程・役割分担、1/12（水）職場訪問出欠表

◎ 委員会報告

職業奉仕委員会（和田忠彦委員長）

1月の第1例会終了後に宮の郷工業団地にある「株式会社リグノマテリア」への職場訪問を予定しております。石油化学製品から作られた化学製品に代わる製品を、日本のどこにでも生えている杉材から抽出して作り、それを使用することによって後に自然に帰るという特別な素材を見つけたようです。日本は北から南どこにでも杉があり、全国的に工場を展開できるわけで、常陸太田が第1号の工場だそうです。経済規模は3兆円を超えるだろうと言われています。雇用にもつながります。杉は日本固有の木なので外国には真似のできないことだそうです。いろいろ素晴らしいお話を伺いできると思いますので、ぜひご参加ください。

◎ 会員卓話（岩間会員）

現在太田法人会青年部の副部長をやっており、昨日研修旅行で日本銀行本店へ視察に行ってきました。1時間くらいのツアーでしたが、地下の金庫室や歴代総裁の肖像画のかかっている廊下などなかなか入れないところを楽しく見学してきました。その後国立競技場の前にあるオリンピックミュージアムを見て、国立競技場も外からですが覗いてきました。

◎ 会員卓話（篠原会員）

先月の例会の時に成井さんから「何してるの？毎日」と聞かれました。今日はちゃんと仕事をし

ているという話をしたいと思います。今年電子帳簿保存法が改正になり、データで来ている領収書とかいろいろな帳簿関係を今まで印刷して綴じていたものが、これからはデータのままで保存していくということに変わりました。1月1日からスタートということで、社内でも急遽勉強しながら整備をしているところです。税務署の調査が入った時にすっと閲覧ができるような仕組みを作らなければならぬので、今ある簡易のソフトを使って考えながらやっています。今変化のスピードが速くて、業者として日々勉強をしないといけない状況です。常陸太田市議会でもペーパーレスが導入されましたので、早く稼働するように社員と一緒にフォローしていきたいと頑張っています。

◎ 会員卓話（平根会員）

今日12月8日は『成道会』といって、お釈迦様が悟りを開いた日です。お釈迦様にまつわる三大法要は、『灌仏会(4/8)』（お釈迦様の誕生日）と『成道会』、『涅槃会(2/15)』（お釈迦様が入滅した日）です。

資料をご覧ください。厳しい修行を重ねたお釈迦様は、村の娘に施された乳がゆで体力を回復した後に菩提樹の下で瞑想に入り、12月8日についに悟りを得ました。ものごとに執着しない、人と比べない、自分の思った形で暮らしていくべきものではないとお釈迦様は説きました。その教えは多くの人々を救い、現代まで伝わっています。

◎ ニコニコボックス（小林委員長）

共通テーマ

「12日 “大収穫祭” 成功祈願!!」 19名

自由テーマ

「結婚祝をいただいたて。」 富永

「誕生祝をいただいたて。」 小林

今週計 28,000円

累計 600,000円

◎ 出席委員会報告（富永委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	21(mu-)	3名	72.41%

前週訂正出席率 --% (マイクアップ -名)